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Öffentliche Sitzung 
 
 

Auszug aus der Niederschrift der 1. Sitzung des 
Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt 

des Rates der Stadt Meckenheim vom 28.08.2014 
 
 
 
16 Mündliche Anfragen  
 
16.2 Gestaltung der Heroldpassage  

(Ausschussmitglied Frau Heymann, SPD) 
 

 
Wird der Brunnen wieder in Betrieb genommen? 
Ist die Gestaltung vor der Kirche endgültig? 
 
Die Verwaltung erläutert, dass die Kirche leider nur zu der bisherigen 
„Kleinstmaßnahme“ bereit war. Bezüglich des Brunnens wurde mit der 
Hausverwaltung die Zuständigkeiten sowie die Aufgaben- und Kostenverteilung 
vereinbart. Die Mängelaufnahme zur Schadensbeseitigung ist erfolgt. Der 
Brunnen soll im Laufe des Jahres wieder in Betrieb genommen werden. 
 
 
 
 
 
 
 
Meckenheim, den 22.10.2014 
 
 
 
Florian Wichert  
Schriftführer  
 

 
 
 


